Bürgerbusverein freut sich über gute Auslastung

Haltern. Der Halterner Bürgerbus hat im Februar 1005 Fahrgäste befördert. 201 (20 Prozent) von ihnen nutzten das Deutschland-Ticket. Der Bürgerbusverein freut sich über die hohe Fahrgastzahl und die gute durchschnittliche Belegung der Sitzplätze mit fünf pro Tour.

Drei Streiktage der Vestischen, an denen viele Fahrgäste befördert wurden, prägten den Monat. Im gesamten Kreis saßen an diesen Tagen nur die ehrenamtlichen Männer und Frauen des Bürgerbusses Haltern am Lenkrad.

Das Trinkgeld für das Fahrpersonal wurde in der Vergangenheit für soziale Zwecke, überwiegend in Haltern, gespendet. Im laufenden Jahr soll zur Aufstockung der nötigen Mittel für den Bau einer Garage gesammelt werden.

Das nächste Treffen der Fahrerinnen und Fahrer findet am Dienstag (18. März) ab 19 Uhr im Kolpingtreff statt.

An Monitorwerbung interessierte Unternehmenerhalten auf Wunsch Informationen von Werner Mohr, Tel. (02364) 6084428, oder von Hans Kirschbaum, Tel. (02364) 6084615.

Weitere Infos:

www.buergerbus-haltern.de